

## NOTAS DE PRIMERA PLANA

**Reforma:** Y Trump no cede. **El Universal:** Trump presiona a las armadoras en México para que migren a EU. **La Jornada:** Analiza EU pausar aranceles agrícolas y los frena en autos. **Excélsior:** Trump pausa un mes aranceles para autos. **El Heraldo de México:** Trump da tregua de un mes a autos. **Milenio Diario:** México buscará " otros socios" si EU se empeña en aranceles. **El Financiero:** Retrasa Trump un mes aranceles a autos de México y Canadá. **El Economista:** Trump exenta al sector automotriz de aranceles por un mes. **El Sol de México:** Trump da tregua a fabricantes de autos. **24 Horas:** Trump da respiro a campo y autos. **Reporte Índigo:** Destaca aprobación en un momento crucial.

## PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

**El Universal Cd.:** Vecinos paran trabajos en estación del Suburbano. **El Heraldo de México Cd.:** Brugada llama a la unidad. **Milenio Diario Cd.:** Morenistas se dan con todo por acuerdos con panistas. **El Sol de México Cd.:** Reprochan servicio deficiente en clínicas. **24 Horas Cd.:** Con preparación e ingenio atienden emergencias . **Reporte Índigo Cd.:** Rezago a costa de vidas.

## TARJETA INFORMATIVA

### IECM

El Consejo General del Instituto **Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó la publicación de los Listados de las 719 candidaturas a los cargos que se elegirán en el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial de la Ciudad de México 2024-2025 remitidos por el Congreso local. Durante la Segunda Sesión Urgente del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025, el máximo órgano de dirección del Instituto determinó procedente publicar los referidos listados, con la finalidad de que la ciudadanía en general y personas interesadas conozcan los nombres de las personas candidatas, así como los actos que realiza esta autoridad electoral local para la organización, desarrollo y vigilancia del proceso electoral en curso. [Reforma](#), [El Heraldo de México](#), [El Universal](#), [Ovaciones](#), [La Jornada](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [Ovaciones \(sitio\)](#), [Maya Comunicación \(Sitio\)](#), [Línea Política MX \(sitio\)](#), [Once noticias \(sitio\)](#), [La Querella Digital CDMX \(sitio\)](#), [Capital CDMX \(Sitio\)](#), [Mega Noticias MEX \(sitio\)](#), [NTCD \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [Consenso Noticias NL \(sitio\)](#), [Aristegui Noticias \(sitio\)](#), [Mundo Ejecutivo \(Sitio\)](#), [Noticias MVS \(Sitio\)](#), [CCO Noticias \(sitio\)](#), [Fatima Vázquez QROO \(Sitio\)](#), [Urbe Política \(Sitio\)](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** identificó 12 irregularidades en los listados de candidatos a la elección del Poder Judicial remitidas por el Congreso capitalino. De acuerdo con el informe rendido por la Secretaría Ejecutiva del Instituto, respecto a la información presentada por los diputados, los tres poderes presentaron 833 candidaturas, de las cuales 12 se declararon desiertas con espacios en blanco o sin datos, resultando en un total de 821 candidatos postulados. [24 Horas](#), [Diario de México](#), [El Universal \(sitio\)](#), [Diario de México \(sitio\)](#), [Amexi CDMX \(Sitio\)](#), [El Informador JAL \(sitio\)](#), [Mujer es Más \(sitio\)](#), [Proceso \(sitio\)](#), [Miguel Ángel Luna NAY \(sitio\)](#), [Columna Digital CDMX \(sitio\)](#), [Información Center CDMX \(sitio\)](#), [La Inmersión MX \(Sitio\)](#), [Buzos de la Noticia CDMX \(sitio\)](#)

La elección judicial local en la Ciudad no contará con los votos de las personas en prisión preventiva ni de los capitalinos en el extranjero. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** hizo un análisis jurídico y de factibilidad de la participación de esos dos grupos de la población, pero concluyó que es inviable debido a la falta de recursos económicos y humanos. Ayer, los consejeros aprobaron un acuerdo mediante el cual asentaron que no se cuenta con una infraestructura material y humana para elaborar el listado nominal que se requeriría. La **Consejera Presidenta, Patricia Avendaño**, reconoció que la medida atenta contra la ampliación de derechos político electorales que habían adquirido ambos grupos. [Reforma.com \(sitio\)](#), [Luces del Siglo QROO \(sitio\)](#), [Canal 8.1 Herald TV](#)

En entrevista, **Sonia Pérez, Consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México**, explicó los detalles de la elección extraordinaria del Poder Judicial programada para el 1 de junio. Pérez destacó que se elegirán 138 cargos, con un total de 719 candidaturas seleccionadas por los poderes ejecutivo, legislativo y judicial. El Instituto Electoral se encargará de la organización y logística de la elección, incluyendo la definición de las boletas y el orden de los candidatos. [104.1 Radio Fórmula](#), [1500 Radio Fórmula](#)

Con el propósito de fomentar la participación de las juventudes universitarias en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** ha iniciado un ciclo de conferencias en instituciones de educación superior para incentivar el registro de proyectos comunitarios. En estos encuentros, la **Consejera Electoral Maira Melisa Guerra Pulido** ha explicado la importancia de este mecanismo de democracia participativa, que permite a la ciudadanía proponer y decidir sobre mejoras en sus colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** adelantó que, pese a que no es su facultad, procesará las declinaciones que hicieron dos personas en sus aspiraciones por convertirse en magistrados en materia familiar locales. El martes, el Tribunal Electoral capitalino determinó que el **IECM** fue omiso en responder al desistimiento que hicieron dos ciudadanos en contender. El Instituto agregó que dichas declinaciones debieron ser presentadas ante los Comités de Evaluación de los poderes Ejecutivo, Legislativo o Judicial ante los que se registraron. [Reforma](#)

Por primera vez en la historia, la elección de las personas juzgadoras integrantes del Poder Judicial, tanto federal como local, se llevará a cabo mediante el voto ciudadano el próximo 1 de junio. En ese sentido, y con el propósito de que la ciudadanía se involucre activamente y reciba información necesaria para el debido ejercicio de un sufragio informado, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** ha diseñado una serie de acciones para la difusión y promoción del voto que estarán desarrollándose en las siguientes semanas, las cuales son estratégicas y buscarán que las y los habitantes en posibilidad de hacerlo puedan acudir a sufragar. [24-Horas.mx \(Sitio\)](#)

El Congreso de la Ciudad de México recibió 10 solicitudes idénticas de integrantes de pueblos y barrios originarios que piden se someta a consulta la iniciativa ciudadana para prohibir las corridas de toros en la Ciudad de México. Las firmas que acompañaron esta iniciativa tuvieron que ser validadas por el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, organismo que el 8 de enero de este 2025 informó que verificó la autenticidad de 27 mil 442 firmas de apoyo. [El Universal \(sitio\)](#)

La organización del Frente por la Defensa de los Derechos de Pueblos y Barrios Originarios (FDDPBOCA) anunció que mujeres integrantes de estos colectivos iniciaron una demanda en contra del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** que preside la **Consejera Patricia Avendaño**, por su exclusión en la elaboración del protocolo de atención ante casos de violencia política de género, a pesar de que existen precedentes al respecto. [Basta](#)

Así Lo Dice La Mont publica: El comité de Evaluación para la elección extraordinaria de personas juzgadoras y magistradas del Poder Judicial de la Ciudad de México, avanzó en el proceso de insaculación para integrar las listas de candidaturas que se enviaron al Instituto Electoral local (**IECM**). [Basta](#)

Acción Nacional calificó como un acto de "discriminación" el que el **Instituto Electoral capitalino** le haya negado la oportunidad de votar a los chilangos que radican en otro país en el proceso de elección de jueces y magistrados de la Ciudad. "Hemos señalado la preocupación del hecho de que no podrá participar ningún mexicano residente en el exterior, en la próxima elección judicial, es grave para la democracia", expresó el diputado federal del PAN, Federico Döring. [Línea Política MX \(sitio\)](#), [Omnia CHIH \(Sitio\)](#)

Jorge Buendía García escribe: Víctor Lobo buscó al adicto a la fiesta y a la bohemia, Carlos Estrada, exdelegado en Iztacalco e incondicional de Jesús Zambrano, para que se autoeligiera como presidente del Consejo Estatal del PRD, pese a haber renunciado al mismo. Armaron un consejo a espaldas de la presidenta legítima del Sol Azteca, Nora Arias Contreras, e hicieron nombramientos que no les reconoció el **Instituto Electoral** y el Tribunal Electoral, ambos de la **Ciudad de México**. [Impacto Diario \(sitio\)](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

La Comisión Temporal del proceso electoral judicial del Instituto Nacional Electoral (INE) acordó que el cómputo total de los votos de las seis elecciones del Poder Judicial, entre éstas de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y magistrados de la Sala Superior y de salas regionales, no deberá tardar más de 10 días. [La Jornada](#)

El magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) Reyes Rodríguez Mondragón se encamina a ordenar al Instituto Nacional Electoral (INE) que investigue 10 publicaciones en redes sociales de las ministras Lenia Batres Guadarrama, Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz, por posibles actos anticipados de campaña. [La Jornada](#)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó el catálogo de infracciones en las que pueden incurrir candidatos, partidos y funcionarios durante la elección judicial, además de dar luz verde a los criterios de paridad que aplicará el INE, que le permiten ajustar resultados para garantizar la paridad de género. [Excélsior](#)

La Sala Superior del Tribunal Electoral dio luz verde a los criterios para el cumplimiento de paridad de género en las elecciones de magistradas y magistrados de circuito, así como juezas y jueces de distrito, de la elección judicial. [El Heraldo de México](#)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al INE que acompañe las elecciones judiciales locales en Nayarit, después de que aspirantes a juzgadores impugnaron el acuerdo del organismo. [Reforma](#), [Excélsior](#), [El Financiero](#)

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hizo público un proyecto de sentencia que perfila ordenar a la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral (UTCE) del Instituto Nacional Electoral (INE) revisar posibles actos anticipados de campaña cometidos por las ministras Loretta Ortiz Ahlf, Lenia Batres Guadarrama y Yasmin Esquivel Mossa. [El Universal](#)

Lorenzo Córdova Vianello escribe: En efecto, la improvisación, los absurdos e incongruencias establecidos en la legislación y la precipitada e irreflexiva invención de elegir a funcionarios cuya función no es la de ser representantes políticos, sino aplicadores técnicos y especializados de la ley, está teniendo consecuencias gravísimas para la certeza y la transparencia que deben tener los comicios. Ello es así porque el INE se ha visto obligado a adecuar las reglas que se habían construido para otra cosa a un tipo de elección con requerimientos, bases y propósitos distintos. Todo por el capricho del obradorismo de elegir, por primera vez en la historia de las democracias modernas, a todos los juzgadores del país. [El Universal](#)

Antonio Holguín Acosta escribe: Uno de los aspectos más relevantes de la más reciente reforma constitucional sobre el Poder Judicial es el relativo a la equidad de género que plantea para la integración de las instancias jurisdiccionales. [El Heraldo de México](#)

Trascendió señala: Que el INE, que encabeza Guadalupe Taddei, aprobará hoy mandar a impresión las boletas del Tribunal de Disciplina Judicial con los nombres definitivos de las candidaturas, y entre los 38 queda firme el de Bernardo Bátiz, amigo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, que, a pesar de que compitió por el cargo de ministro, cuando no resultó sorteado, el Senado lo acomodó en esta lista como aspirante "en funciones", aun si la propia reforma ha dejado claro que este es un órgano totalmente diferente. [Milenio Diario](#)

Bajo Reserva publica: El Consejo General del Instituto Nacional Electoral INE perfila votar hoy el proyecto para topa en tres mil 672 pesos al día los gastos de campaña para los candidatos a un cargo en la elección judicial. [El Universal](#)

[INE](#)

Salón Tras Banderas publica: El mapeo de la participación ciudadana en las urnas es un diagnóstico crucial que pinta de cuerpo entero la vitalidad y resiliencia de cualquier sistema electoral democrático. Es la expresión de la confianza en la autoridad electoral, de la eficacia de la preparación y organización de los comicios y del reconocimiento social de los resultados de la justa política que corona la campaña. En diciembre pasado el INE publicó un estudio muestral especial sobre la participación ciudadana en la jornada electoral de junio de 2024. [ContraRéplica](#)

El Poder Judicial de la Federación (PJF) tiene entre sus facultades la interpretación de leyes y resuelve controversias entre particulares, cuando se trata de un asunto de competencia federal pero también interviene cuando una ley o alguna autoridad vulnera derechos humanos. Está integrado por jueces, ministros y magistrados; todos se encargan de impartir justicia. Los magistrados electorales pertenecen al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, órgano jurisdiccional especializado en esta materia, que debe resolver en forma definitiva e inatacable conflictos e impugnaciones contra actos de autoridades electorales. [El Heraldo de México](#)

## PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

En los últimos 10 años, entre el 2013 y el 2023, aumentó en 9.5 puntos porcentuales la participación de las mujeres como juzgadoras a nivel federal. Además, creció la confianza en los jueces un 6.8 por ciento entre el 2016 y el 2024. El documento indica que en el ámbito federal se registraron mil 632 personas juzgadoras al cierre de 2023, de las cuales 29.4 por ciento fueron mujeres. Mientras que a nivel estatal la participación de las mujeres aumentó 5.2 por ciento, ya que pasó de 38.9 por ciento en 2013, a 44.1 por ciento en 2023. [La Razón de México](#)

Gabriela Del Valle Pérez, integrante del TEPJF, escribe: Aun con derechos ganados, es fundamental construir un piso parejo que permita una mayor presencia de las mujeres al frente del ámbito público como privado. El 8 de marzo de 1975, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) hizo oficial la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, como parte de reconocer la lucha de las mujeres por sus derechos, tales como participar en la sociedad, en la economía y en la política, para lograr mejores condiciones de vida, estando en un plano de igualdad con respecto a los hombres. [El Heraldo de México](#)

## CONGRESO LOCAL

Familiares de víctimas de atropellamiento exigieron la implementación de ciclovías y mayores controles de velocidad para automotores, al señalar que la falta de infraestructura adecuada pone en riesgo la vida de ciclistas y peatones. Recientemente, el Congreso capitalino decidió postergar la entrada en vigor de la homologación, argumentando la necesidad de realizar foros de consulta durante 16 meses, lo que retrasaría la implementación hasta julio de 2026, explicó Erick Ochoa, director de Salud Justa. [Reforma](#), [Reporte Índigo](#), [La Prensa](#)

Con 62 votos a favor, el Congreso capitalino, en su carácter de Constituyente Permanente, avaló una reforma en materia de no reelección y nepotismo electoral, que entrará en vigor en 2030. [24 Horas](#), [La Prensa](#)

Seis de cada diez hogares de la capital del país tienen animales de compañía, lo que incrementa la demanda de paseadores. Con el apoyo de la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, la diputada local de ese partido, Laura Alejandra Álvarez Soto, promueve regular la actividad de los paseadores de perros en la vía pública. [La Prensa](#)

El Caballito indica: Nos dicen que entre el cúmulo de demandas y peticiones que colectivos feministas llevarán a la marcha del Día Internacional de la Mujer, el próximo sábado, está la solicitud para que en la Ciudad de México se elimine el delito de aborto del Código Penal, tal cual lo plantea la iniciativa de ley que está congelada en el Congreso

capitalino, y que Morena retiró y no ha avanzado para ser avalada en el pleno, pese que cuentan con los votos suficientes. Así que veremos qué dicen las legisladoras guindas, cuya líder es Xóchitl Bravo, ante tal petición. [El Universal](#)

Redes de Poder señala: Sucedió en el Congreso de la Ciudad de México. Al más puro estilo de "Lady Uber". Martha Ávila acusó al diputado Diego Garrido de haberla agredido y arrebatarle el micrófono en la sesión del pasado martes cuando los panistas tomaron la Tribuna en protesta por el ilegal proceder de la Mesa Directiva, cuando quisieron aprobar reformas al reglamento del Congreso sin contar con los 44 votos para aprobar estos cambios. Pues resulta qué en los vídeos que se dieron a conocer, se aprecia que quien tomó el micrófono, que no se arrebató dicho sea de paso, fue la diputada Tania Larios, quien después se lo pasó a Garrido para probar si tenía sonido. Mal la diputada Ávila en acusar falsamente. [Reporte Índigo](#)

Línea 13 publica: Fuegos fatuos y escarceos de poca monta. Así se puede calificar el debate que se dio ayer en el Congreso de la Ciudad de México para aprobar la Ley contra el nepotismo y la reelección hasta el 2030. Fueron jalones que se dieron entre morenistas, priistas, panistas y de MC, que no pasaron de eso, de puro desgaste de saliva, porque al final del camino la iniciativa que venía del poder legislativo federal se aprobó con 62 votos a favor, más que suficiente para que continúe la ruta de la reforma constitucional. [ContraRéplica](#)

## CIUDAD DE MÉXICO

Los gobiernos de la Ciudad de México y de las alcaldías expresaron su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ante la acción unilateral de la administración de Donald Trump de imponer aranceles de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas a Estados Unidos. Por segundo día consecutivo, la titular del Ejecutivo local, Clara Brugada Molina, hizo un llamado a la unidad y convocó a los capitalinos a asistir a la asamblea informativa del domingo en la que la mandataria federal dará a respuesta al gobierno estadounidense. [La Jornada](#)

## NACIONAL

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) acordó articular un frente común con la Presidenta Claudia Sheinbaum ante la imposición de aranceles. Los empresarios del País acordaron ayer con la Presidenta Claudia Sheinbaum acelerar la aplicación del Plan México, ante la imposición de aranceles del 25 por ciento a los productos mexicanos que se exportan a EU. [Reforma](#), [El Heraldo de México](#)

Morena alista una mega movilización el próximo domingo para respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum, para lo cual gobernadores, funcionarios, legisladores y líderes del partido se encargaron de la operación para llenar la Plaza de la Constitución. [El Universal](#)

La Cámara de Senadores aprobó por 97 votos a favor y 16 en contra, la reforma a los artículos 4° y 27 de la Constitución, en materia de conservación y protección de los maíces nativos, cuyo decreto fue remitido a las Legislaturas de los estados y de la Ciudad de México para su aprobación; el cambio constitucional entrará en vigor sólo si es aprobado por al menos 17 de los 32 Congresos locales. [El Economista](#)

Las mujeres son las que más llaman al 911 por diferentes causas, de acuerdo con datos de noviembre de 2024 a febrero de este año del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México. De acuerdo con un análisis de esa información, lo que más reportan las mujeres son agresiones personas en vía pública, ruido excesivo y violencia de género o familiar. [Reforma](#)

En un llamado al unísono, colectivos feministas y familiares de víctimas de violencia de género se manifestaron ayer en la explanada del Zócalo capitalino, para exigir que localicen a sus desaparecidas, que se garanticen mejoras laborales y que se erradique el feminicidio y otras formas de violencia de género. Frente a Palacio Nacional, que fue vallado previo a la marcha del 8M, pidieron una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, para que escuche sus demandas y asegure la captura de los feminicidas. [Excélsior](#)

## COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: Un grupo de empresarios acudió ayer con Claudia Sheinbaum y repetirá hoy su encuentro, previsiblemente después de la llamada telefónica que tendrá temprano con Donald Trump. El problema es que quedó una sensación de desazón, porque una cosa es lo que dialogan e incluso pactan con los estadounidenses y otra el resultado, pues Trump a fin de cuentas les cambia la jugada. Hay esperanza de que la llamada de este jueves sirva. Dicen que Sheinbaum externó su deseo de no tener que anunciar aranceles, pero si es necesario tendrá que aplicarlos. [Reforma](#)

Frentes Políticos indica: La presidenta Claudia Sheinbaum garantiza que los Programas del Bienestar no están en riesgo, pese a los aranceles impuestos por Donald Trump. Su mensaje busca dar certeza en medio de la incertidumbre económica, confiando en la solidez de las finanzas públicas. El reto será mantener la estabilidad y demostrar que el bienestar social sigue siendo prioridad. Que así sea. [Excélsior](#)

Bajo Reserva señala: La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, no ha quitado el dedo del renglón de que Miguel Ángel Yunes Márquez no debe de ser admitido como militante de Morena. Ayer, después de asistir a Palacio Nacional para reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum para revisar los avances del IMSS Bienestar, la gobernadora advirtió que está esperando lo que resuelva la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena, para tomar una decisión. [El Universal](#)

Pepe Grillo refiere: La decisión del Consejo Coordinador Empresarial de construir, en este momento definitivo, un frente común con el gobierno federal frente a la guerra arancelaria planteada por Trump tiene un alto significado político. La sacudida a la economía de ambos países ya empieza a sentirse, y la comunidad empresarial estará, día con día, en la primera línea de resistencia. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió asegura: Que la imposición de aranceles desde Estados Unidos ha motivado situaciones extremas, como que hasta el PRD en Guerrero, Michoacán y Ciudad de México respalde a la presidenta Claudia Sheinbaum y las decisiones que anunciará el próximo domingo en el Zócalo. Frente a las acciones del jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, los líderes de ese partido, donde aún mantenía registro, expresaron mediante un desplegado su apoyo "político, moral y republicano". Cosas del desamparo. [Milenio Diario](#)

Circuito Interior publica: El mensaje fue de unidad y de respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum por embestida arancelaria de Donald Trump. Lo dio la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, y sorprendió que se sumaron hasta alcaldes de Oposición. [Reforma](#)

Capital Político refiere: Después de ser barridos en junio, los partidos de oposición siguen desarticulados y no se ve quién pueda tomar la batuta en la capital, pues los principales activos del PAN y del PRI fueron borrados. El chiste es que (Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc) no es vista como la clásica política y los partidos ya le pusieron el ojo. El martes pasado, por ejemplo, fue invitada al Consejo Nacional del PRI, en representación de todas las alcaldesas tricolores del país. [Excélsior](#)

## AGENDA

- Acto protocolario para la firma del Plan de Trabajo conjunto para la promoción de la Participación Ciudadana en el Proceso Electoral Extraordinario para la Elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025. 10:00 hrs. Sala de sesiones de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral
- Seminario Instituciones Democracia y Participación Ciudadana. 11:00 hrs. Sala de Juicios Orales del Edificio A15 de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán
- Foro: Mecanismos de Participación Ciudadana. 12:30 hrs. Poder Legislativo del Estado de México